

Diputados de la 4T critican a oposición por mordaza a legisladores en 'supremacía constitucional'

Raúl Bolaños-Cacho e Israel Zamora criticaron a la oposición por el 'rechazo' a la priista Cynthia López Castro



Raúl Bolaños-Cacho e Israel Zamora, diputados del Partido Verde y Morena, criticaron a la oposición por 'querer expulsar' a los legisladores que votan a favor de las reformas de la Cuarta Transformación o se ausentan durante las sesiones en donde se votan, como fue el caso de **Cynthia López Castro**, [senadora del PRI, el pasado 25 de octubre con la reforma de la 'supremacía constitucional'](#).

Con 85 votos a favor y 41 votos en contra, Morena y aliados en el Senado de la República aprobaron la reforma de la 'supremacía constitucional'. Durante la votación, se ausentó López Castro, quien argumentó que su ausencia derivó por problemas de salud, por lo que pidió disculpas a la ciudadanía: "Simplemente fue una jornada que hubo mucho estrés, no me sentí bien, me salí y cuando quise regresar ya se había votado. ¿Me equivoqué? Sí, una disculpa".



“Decía Emilio en Morena, PT y (Partido) Verde no le mueven una coma a lo que les llega, pero cuando es en la oposición, si no votan como ellos quieren piden que los expulsen, esa es la democracia de la oposición”, externó.

Bolaños-Cacho Cué rechazó que las y los legisladores de la 4T voten, según Álvarez Icaza, conforme lo “ordene” la presidenta **Claudia Sheinbaum**.

En tanto, Israel Zamora señaló que **“la voluntad de los legisladores se expresa, bajo efectos prácticos, a través del voto”**.

“Lo que se diga o no, tú lo expresas a través del voto, incluso me a tocado ver a compañeros del PAN que dicen esta reforma va muy bien, la vamos acompañar y, de repente, la votaban en contra, entonces de nada servía todos los argumentos que decían los de Acción Nacional con los programas sociales”, comentó.

4T cometen excesos de corte autoritario: Álvarez Icaza

Los legisladores de la Cuarta Transformación afirmaron que **es mentira que se acaben con los recursos legales** para frenar reformas constitucionales tras la aprobación de la iniciativa antes mencionada.

Aunado a ello, Álvarez Icaza consideró que el oficialismo “comenten excesos de corte autoritario”, incluso, afirmó que la administración de **Claudia Sheinbaum sólo escucha a sus simpatizantes y no a toda la ciudadanía**.

“Es un gobierno que está recortando libertades y derechos y podrán decir lo contrario pero ahí están los hechos”, mencionó el exlegislador.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/10/28/diputados-de-la-4t-critican-oposicion-por-mordaza-legisladores-en-supremacia-constitucional-838650.html>